

ARNESSIO.COM

Patroli Biru Polsek Nyalindung untuk Menjaga Keamanan dan Ketertiban di Wilayah Hukum Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.ARNESSIO.COM

May 21, 2024 - 10:31



Patroli Biru Polsek Nyalindung untuk Menjaga Keamanan dan Ketertiban di Wilayah Hukum Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 21 Mei 2024 - Pada hari Selasa, 21 Mei 2024, Kanit Samapta Polsek Nyalindung bersama anggota Reskrim Polsek Nyalindung dan anggota Koramil Nyalindung melaksanakan kegiatan Patroli Biru. Kegiatan ini dimulai pukul 23:10 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan rute patroli dari Mako menuju Kp. Babakan Bandung, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung.

Patroli Biru ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk mencegah terjadinya kejahatan C3 (Curas, Curat, dan Curanmor). Dalam kegiatan ini, petugas menyampaikan beberapa pesan kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. **Peningkatan Kewaspadaan:** Warga dihimbau untuk selalu waspada dan melaksanakan kegiatan kontrol atau patroli serta ronda malam di sekitar perkampungan, sekolah, pos ronda, pemukiman warga, dan objek vital lainnya. Hal ini bertujuan untuk meminimalisir kejadian kejahatan seperti perampokan, pencurian dengan pemberatan, dan pencurian kendaraan bermotor.
2. **Pencegahan Gangguan Keamanan:** Selain mencegah tindak kejahatan C3, patroli juga bertujuan untuk mengantisipasi gangguan keamanan lain seperti aktivitas geng motor yang meresahkan masyarakat.
3. **Pelaporan Kejadian:** Warga diminta untuk segera menghubungi Call Center 110 jika terjadi kejadian atau informasi yang membutuhkan tindakan kepolisian.

Petugas yang melaksanakan patroli malam tersebut adalah BRIPKA Ujang Rukmana, BRIGADIR Agus Ruslandi, S.E., dan SERTU Agus Mutorik. Selama patroli, mereka memastikan bahwa situasi di wilayah hukum Polsek Nyalindung dalam keadaan terkendali dan kondusif.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman di tengah masyarakat serta mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka. Kapolsek Nyalindung mengapresiasi kerjasama antara Polri dan TNI dalam pelaksanaan patroli ini, serta dukungan penuh dari warga setempat.

Kapolres Sukabumi menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan Patroli Biru yang dilakukan oleh Polsek Nyalindung dan berharap upaya-upaya preventif seperti ini terus dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Nyalindung.